

Begrüßung. 29. X. 1911.



Lieber Gott!

Einmer einiger Dr. I. dies Ihnen hoffen
der Sterne des Feuerbach, so fest es auf
vor einigen Tagen dies Ihnen akademischen
Repräsentanz ihres Zustand. Geschmeidigkeit,
Zweckmäßigkeit erfordert ein großer Dank mei-
gliestad. Ich bin bestrebt, und ich kann
nicht den Erklärttheitstan über dem Geist-
wesen der Graubünden Monistisch gegen
Repräsentanz ausdrücke, - obgleich die nämliche unzweck-
mäßige Pragmatik sehr weit sich im Besitz
der professorischen Fähigkeit befand.
Um Ihnen Akademischenrat sei auf
bezeichnet ist, wie Sie jetzt beim
Festlichkeit aller auf ein Problem ge-
richtet Kommt, das mir kann in unserer
Führung und uns einander bestimmt führen,

und freuer mir du es jetzt zu lösen möcht.
Ich kann gleich beginnen: der Art, wie du der
Kriß, läßt auf meine vollständigen
Rhythmen nicht einzutreten verhindern
möchte, weist aber die Worte darauf
Gedankenlosigkeit haben das und einander
gepflegt. Unfehlbarlich wird es dir endlich
in Erinnerung werden. Da soll gezeigt werden,
wann ich dort gewesen war. Wenn ich mich
von Menschenkungenen spielen und mich
auf soviel niemand als Menschen einstellen
läßt, so geschieht das nur aus Veranlaßung
weil der Menschheit, wie er normaleßt. Ich
habe bisher mehreren mind, immer noch
zu viel Rhythmen an sich zu haben befand,
meistens ist mir fairer nur allein Rhythmen
vergessen haben. Ich weiß: es ist eine Rhythmus und
nur lang. Aber ich müßte mich nicht einmal

vielen handschriftlichen Briefen er bestrebt war nur
Ansichten vorzubringen, - wofür er herangezogen und dann
selbst davon gesprochen haben kann.

Jetzt nun, daß ich weiß, in Freudenstadt bestrebt
Ministerialtag war, warum die nicht in Freuden-
stadt V. Faschingsitag. Es werden also wohl kaum
viele Besuchte haben, einmal einen solchen Mar-
kttagsabend besucht zu haben, und die jüngste
Idee dort auch wirklich verwirklicht werden. Ein
Rokokotheater würden wohl kaum wenigen
den Gedanken machen lassen, wie diese Idee
der Tippel einziger Dargestellter geprägt ist. Und
2 Jahre soll der V. Faschingsitag in Münzen-
berg verlaufen; vielleicht kommen sie dann.

Wie sind die Freudenstädter jetzt bestrebt
zu sein. Der fränkische Kammertag soll dann
wir im Fasching aufzutragen, wo wir in Frankenland
dort fassen werden. Aber darüber angefangen werden



meine Frau der einen gesäppen Tübe dat
als sie sich auf c. 10 Tagen wohnt und eben
aufging, wieder leichter auf zur Suppe zu
heben, bedam sie eine Beauftragungszürndung,
welches sie vielleicht 10 Tage liegen möglt
und auf dem die Heiligkeitheit des Herdes
lachlich vom Thoper der Fröde oder vom Meier
und gewissen kommt. Wie in Bergün, wo sie
wohl aufwart der ersten Tagstundenweise freihab
gegrungen waren, Durchein sie nun nicht Fröde
freimöglich. Hier in Münzen hat sie sich
zwar wieder etwas gefolt, um soviel sie aber
nur einige Dagen absonder liegen, wird die
Sutzniedrig wieder da war. Ich duchthabe gedenk
morgen auf unsre Escher, holt di am, habe
die andern freit.

Hoffentlich geht es Ihnen Frau gut. Ich bleibe auf,
wir je haben zu singen fasten.

Ihr treu ergebener Amira.